

10/17(木) ※たいようぐみのいちにち 天気🌧️

☆体育遊びをしました

○今日は、そら組さんが体育遊びをしている間、うみ組さんの体育遊びを見学していました。台風の日をしていたので、ちょっとだけお手本を見せたりしてくれました。うみ組さんよりも上手に回ることができたたいよう組さんでした。

○うみ組さんから「リズムジャンプしてみたい」という声が上がったので、たいよう組と一緒に運動会でやったリズムジャンプをしました。もしかしたら、たいよう組よりも上手かもしれない?!と、ドキドキしながら見ていましたが、やっぱりたいよう組さん!ずっと練習してきただけあって、ジャンプも安定していました。うみ組さんは、横に交互に飛ぶだけでもリズムがずれてしまったり、転んでしまったりしていました。たいよう組が、リズムジャンプを始めたころを思い出しました(^_^)

○「もっと、運動会練習したい」という子ども達ですが、次への目標、生活発表会に向けて、ちょっとだけスタートしました。まだ始めたばかりですが、新しいことが始まると、目がキラキラ輝くたいよう組さんです。ワクワクしたり、ドキドキしたりしながら、これから少しずついろいろと始めていきたいと思います

※明日は、お店屋さんごっこの製作予定です。

